



Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Biebrich am 18. Juni 2024

Verschiedenes

Protokollnotiz Nr. 0072

- Ortsvorsteher Klee erinnert an den Beschluss zur Einrichtung der Hopfgartenstraße als Einbahnstraße und mahnt die Umsetzung der Maßnahme an. Eine entsprechende Sitzungsvorlage ist nach Auskunft des Tiefbau- und Vermessungsamtes bereits seit 15.01.2024 im Geschäftsgang, wurde jedoch noch nicht weitergeleitet.
- Nach Mitteilung von OBM Denne ist unklar, ob das Grünflächenamt oder das Tiefbau- und Vermessungsamt für den Rathenauplatz zuständig ist. Hier wird um Auskunft gebeten, da eventuell zwei Bänke am neuen Stadtgarten aufgestellt werden sollen.

+

+

Verteiler:

1004 z. w. V.

Klee
Ortsvorsteher